Granua SEPTIEMBRE 2012 > martes 25 DEPORTES

Leinier mantiene el paso, Gelfand acelera

Harold Iglesias Manresa

Sólido, sin imponerse aún, y sin deslices, así se mantiene en la apertura londinense del Grand Prix de ajedrez 2012-2013 el GM Leinier Domínguez (2 725 coeficiente Elo), tras firmar su cuarto empate ante Rustam Kasimdzhanov (2 684), esta vez con negras en 59 lances de una defensa Berlinesa.

A pesar de no contar con una posición ventajosa en el epílogo de rey, alfil y peones —solo quedaban esas piezas sobre el tablero desde la jugada 27—, el Ídolo de Güines resistió la presión de su oponente

hasta el desenlace.

Fue tarde victoriosa para dos GM en poder de figuras claras: el israelí Boris Gelfand (2 738), (asumió el liderazgo en solitario con tres puntos) y el ruso Alexander Grischuck (2 754). ¿Sus víctimas? El chino Hao Wang (2 742) y el azerí Shakhriyar Mamedyarov (2 729), por ese orden.

Gelfand jugó una apertura catalana contra el asiático y, según reseñó el sitio web oficial de la justa, tras intercambiar las reinas obtuvo mejor posición con su pareja de alfiles y torres, y un caballo, por torres y caballos de su rival. En definitiva, con su rey en la casilla f7 y la torre en h1, se produjo el mate en 56 movimientos, su segunda sonrisa de la lid.

La apuesta ganadora de Grischuck (su primer éxito en cuatro fechas) fue una apertura española en la que no dejó de acosar a su oponente. El punto de giro se produjo en la jugada 24, cuando el ruso decidió



Grischuck (izquierda) escaló a la segunda posición luego de doblegar a Mamedyarov. FOTO: MACAULEY PETERSON

sacrificar un caballo por tres peones y mejor condición. Algo que Mamedyarov no pudo contrarrestar para finalmente inclinar su rey en el movimiento 46.

Abrazos depararon los cotejos Peter Leko (2 737)-Michael Adams (2 722) en 47 de una apertura española, Hikaru Nakamura (2 783)-Veselin topalov (2 752) tras 52 lances de una defensa Siciliana variante Alapin, y Anish Giri (2 730)-Vassily Ivanchuck (2 769) en 33 de una defensa Grunfeld en la que después de la movida 20 "Chucky" poseía 40 minutos de ventaja en el reloj. Justo ahí iniciaron la repetición reiterada de lances.

Tras Gelfand en la clasificación general se encuentran a media unidad Grischuck y Leko (2.5), cinco poseen dos rayas, entre ellos Leinier, quien se medirá hoy en la quinta ronda ante Nakamura. El resto de los desafíos deparan las batallas Topalov-Leko, Wang-Kasimdzhanov, Mamedyarov-Gelfand, Ivanchuck-Grischuck y Adams-Giri.

Canadá ocupa su sitio

Aliet Arzola Lima

En apenas dos horas y media Canadá hizo su trabajo. Sin contemplaciones ni medias tintas ganó su boleto al Tercer Clásico Mundial de Béisbol, no sin antes silenciar las casi cuatro mil almas que repletaron el Armin Wolf-Baseball Arena, todos con la esperanza de que la novena teutona obrara el milagro frente a un conjunto histórico, bronce en las dos últimas citas del orbe.

No hubo sorpresas y, literalmente, los canadienses arrasaron a Alemania con abultada pizarra de 11-1 fruto de una voraz ofensiva que incluyó 12 inatrapables, de ellos siete extrabases, comandados por Chris Robinson, Adam Loewen y Shawn Bowman, impulsores de siete anotaciones frente al maltrecho pitcheo germano.

Sin embargo, cuando se escriba la historia de este certamen clasificatorio en Regensburg, región al este de Baviera en el país europeo, un nom-

bre no podrá faltar: Jimmy Van Ostrand, natural de Vancouver, con siete temporadas de experiencia en las Ligas Menores en las que ha propulsado 354 anotaciones con 201 extrabases.

Van Ostrand, de 28 años, fue un auténtico azote para los serpentineros de Gran Bretaña y Alemania, a quienes castigó con siete jits en 13 turnos, cuatro vuelacercas y diez fletadas, guarismos válidos para convertirse en el Jugador Más Valioso de la lid.

Mas el triunfo canadiense no solo se apuntaló por la ofensiva, pues también los lanzadores descollaron y en el pleito decisivo Andrew Albers, Mark Hardy y Tom Boleska se combinaron en excelente labor monticular, que incluyó apenas tres jits aceptados y una solitaria anotación por cuadrangular de Aaron Altherr.

"Nuestro objetivo era ganar los tres juegos y lo hemos logrado", sentenció Ernie Whitt, mentor canadiense, quien no dudó en alabar la trayectoria de los germanos en el certamen clasificatorio de Regensburg.

De esta forma, Canadá avanza al Tercer Clásico Mundial de marzo próximo, evento que se corresponde con la altura de los norteños en materia de bolas y strikes. Para dicha cita tienen asegurada su presencia los combinados de Japón, doble monarca defensor, Sudcorea, Cuba, República Dominicana, Estados Unidos, Venezuela, Puerto Rico, Holanda, México, Australia, China, Italia y España.



Ante un pitcheo sin demasiada exigencia, el inicialista Jimmy Van Ostrand produjo a sus anchas para la causa canadiense.

Amenazan de muerte a dirigente antidopaje por sanción a Lance Armstrong

WASHINGTON.—El titular de la Agencia Antidopaje de Estados Unidos (USADA), Travis Tygart, reveló que fue amenazado de muerte por la sanción vitalicia al ciclista Lance Armstrong.

"El caso Armstrong me ha valido amenazas de muerte. He recibido tres, de iniciativas individuales, creo. Es el FBI el que se ocupa de eso", dijo Tygart al diario francés L'Équipe.

La USADA sancionó a perpetuidad y despojó de sus títulos desde 1998 a Armstrong, quien venció un cáncer para convertirse en el máximo ganador histórico del Tour de Francia, con siete éxitos.

Tygart explicó que el cuartel general de la USADA, en Colorado, es un fortín protegido por puertas blindadas y cámaras desde el 2004, cuando comenzaron las amenazas tras el escándalo BALCO, también relacionado con drogas suministradas a deportistas célebres años atrás.

Aunque lo acusan de acabar con un ícono del deporte, Tygart niega cualquier ensañamiento con la llamada Locomotora de Waco, quien impulsa la lucha contra el cáncer desde su Fundación.

Señaló que si Armstrong hubiera colaborado con la investigación, su sanción habría sido menos dura, pero insistió en su inocencia e, incluso, cuestionó nuestra investigación mediante los tribunales.

"Le propuse buscar una solución, colaborar. Si hubiera aceptado, no habría perdido todos sus títulos del Tour de Francia porque habríamos tenido en cuenta su buena voluntad", aseguró.



Travis Tygart reveló que el ciclista se negó a colaborar con la investigación.

MÁS FUEGO SOBRE ARMSTRONG

PARÍS.—La ministra francesa de Deportes, Valérie Fourneyron, pidió a la Unión Ciclística Internacional (UCI) que le retire al estadounidense Lance Armstrong todos sus títulos desde 1998, incluidos siete Tours de Francia.

Fourneyron se basa en la sentencia dictada por la USADA contra el pedalista por dopaje sistemático, que implica la entrega de todo lo ganado en ese periodo. Apuntó que lo mejor para devolver la credibilidad a la carrera es dejarla sin ganador oficial todos esos años. (PL)



TAEKWONDO SOLICITARÁ SEDES

LA HABANA.—Cuba solicitará la sede de un certamen de taek-wondo clasificatorio para varias competencias internacionales, informó el comisionado nacional de ese deporte, Carlos Banasco. En declaraciones a la Agencia de Información Nacional, el directivo explicó que asistirá con esa intención al venidero Congreso Continental de la disciplina, del 7 al 10 de noviembre en Sucre, Bolivia.

PREPARAN JUEGOS ALBA

QUITO.—Las autoridades ecuatorianas iniciaron las coordinaciones correspondientes como sede de los V Juegos de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), el año próximo. El viceministro de Deporte, Augusto Morán, señaló que están previstos para la tercera semana de septiembre del 2013 con la asistencia de 18 países. Precisó que el comité organizador reunirá el 19 de octubre próximo en esta capital a los ministros de los países del ALBA para abordar los preparativos del evento. (PL)

POR LA MEJOR ACTUACIÓN

BRASILIA—Dilma Rousseff, presidenta de Brasil, afirmó que su gobierno invertirá mil millones de reales, unos 500 millones de dólares, en la preparación de sus deportistas para incrementar el número de medallas en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Río de Janeiro, en el 2016. El objetivo es garantizar las mejores condiciones de entrenamiento para que nuestros atletas se dediquen íntegramente al deporte, apuntó Rousseff. (PL)



Dilma Rousseff.